

Medienmitteilung

Zürich, 20. Oktober 2015

Pisteninitiative angenommen!

Wichtiger Wechsel durch kantonale Wahlen

Am 6. März dieses Jahres konnten wir die Initiative «Pistenveränderungen vors Volk!» mit gegen 10'000 Unterschriften einreichen. In der Zwischenzeit hat der Regierungsrat das Zustandekommen bestätigt und wird wohl noch im laufenden Halbjahr dem Kantonsrat Bericht und Antrag dazu unterbreiten.

Dank dem erfreulichen Ausgang der kantonalen Wahlen haben sich im Regierungs- wie im Kantonsrat die Kräfteverhältnisse zugunsten einer zukunftsgerichteten Flughafenpolitik verschoben. Eine Zustimmung zu unserer Initiative ist damit in Reichweite gerückt.

Die wichtigen Fortschritte, die wir im ersten Halbjahr verzeichnen konnten, geben Auftrieb im stetigen Einsatz für einen attraktiven, entwicklungsfähigen Flughafen. Die diesjährige Rundfahrt vor der Generalversammlung führt durch das Naturschutzgebiet und zeigt die Bauvorhaben rund um die Schnellabrollwege.

Die Generalversammlung vom 28. Oktober bietet Gelegenheit zum Austausch mit Exponenten von Luftfahrt und Politik. Flughafen-CEO Stephan Widrig und unser Präsident, Nationalrat Max Binder, werden zudem über die aktuellen Entwicklungen am Flughafen und in der Bundespolitik orientieren.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

*Christian Bretscher, Vizepräsident/Geschäftsführer
Telefon 043 244 55 88 / 078 744 55 88
E-Mail christian.bretscher@pro-flughafen.ch*